



Acción Nacional demuestra en los hechos que sí es posible cambiar el rumbo del país en 2024: Marko Cortés

Acción Nacional presenta a México su modelo de gobierno que da resultados a la gente y para demostrar en los hechos que sí es posible cambiar el rumbo del país en 2024, afirmó su dirigente Nacional, Marko Cortés Mendoza, en el primero de los cinco foros ciudadanos “Cambiemos México, ¡Sí Hay de Otra!”. El primer foro tuvo como ponentes la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos; los gobernadores de Yucatán, Mauricio Vila; el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; y el diputado federal, Juan Carlos Romero Hicks. El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, participó en el evento a través de un video.

<http://efekto10.com/accion-nacional-demuestra-en-los-hechos-que-si-es-posible-cambiar-el-rumbo-del-pais-en-2024-marko-cortes/>